

Pressemitteilung

Hamburg, 28. Juni 2024

## **Nico Kuhn wird Leiter Produktion und Technik im Planetarium Hamburg**

**Ab sofort hat das Planetarium Hamburg mit Nico Kuhn einen neuen Leiter der Abteilung Produktion und Technik. Der 29-Jährige übernimmt die Position von Sascha Kriegel, der das Sternentheater nach über neun Jahren verlassen hat.**

Nico Kuhn ist kein neues Gesicht im Planetarium Hamburg – vielmehr kann der 29-Jährige bereits auf vier Jahre als Producer in der Abteilung Produktion und Technik zurückblicken. Dabei gehörten sowohl das kreative Konzipieren als auch das technische Produzieren von Veranstaltungen und Shows sowie das Durchführen von Sonder- und Liveveranstaltungen zu seinen Aufgaben. So brachte er bereits zahlreiche Erlebnisse an die Sternenkuppel und war zuletzt für die erfolgreiche technische Umsetzung der Liveübertragung der Sonnenfinsternis aus Mittelamerika in den Sternensaal verantwortlich. Es war das erste Mal, dass ein Projekt dieser Größe und technischen Komplexität im Planetarium Hamburg umgesetzt und zudem in andere Planetarien in ganz Deutschland übertragen wurde.

Nun übernimmt Nico Kuhn die Leitung der Abteilung Produktion und Technik von Sascha Kriegel. *„Ich freue mich sehr auf die Intensivierung der Zusammenarbeit mit Dr. Björn Voss und die neuen Premieren sowie Produktionen“,* sagt Nico Kuhn. *„Bei uns im Planetarium bringt jeder Tag spannende Herausforderungen und interessante Projekte. Schließlich dürfen wir mit den verschiedensten Künstlerinnen und Künstlern, Persönlichkeiten aus der Wissenschaft und der Raumfahrt zusammenarbeiten. Gleichzeitig setzen wir uns mit den neusten technischen Entwicklungen der Planetariums-Szene auseinander.“*

Bevor Nico Kuhn 2020 zum Hamburger Sternentheater kam, studierte er Multimedia-Produktion und absolvierte schließlich seinen Master in Medienkonzeption. Gleichzeitig war der gebürtige Hannoveraner für einige Jahre im Mediendom, dem Planetarium der Fachhochschule Kiel tätig. In seiner aktuellen Position folgt er auf Sascha Kriegel, der die Produktion und Technik des Planetarium Hamburg über acht Jahre erfolgreich leitete. Zuletzt verantwortete er unter anderem die technische Umsetzung der Sonderveranstaltung JUPITER – EUROPAS AUFBRUCH ZU DEN EISMONDEN zum Start der JUICE-Mission der Europäischen Raumfahrtagentur (ESA), die gemeinsam mit Experten der ESA organisiert wurde. Sascha Kriegel bleibt der Planetariums-Szene treu und wechselt zur Sky-Skan International GmbH, um sich künftig stärker der Entwicklung von Hard- und Software für Planetarien zu widmen, immersive Erlebnisse und neue Shows zu entwickeln sowie Kundinnen und Kunden zu trainieren.

*„Ich danke Sascha Kriegel für sein außerordentliches Engagement in den vergangenen Jahren und wünsche ihm für seine neuen Aufgaben nur das Beste“,* sagt Dr. Björn Voss, Direktor des Planetarium Hamburg. *„Gleichzeitig freue ich mich, dass Nico Kuhn die Leitung der Produktion übernommen hat. Er kennt das Planetarium und den*

*Sternensaal wie kaum ein anderer, hat bereits viele Projekte erfolgreich verantwortet und ist im Team sehr geschätzt. Einen besseren Kandidaten für die Stelle hätten wir nicht finden können.“*